

PRESENTACIÓN

Tras 56 años de trayectoria, y con el ánimo de continuar con nuestra misión de difusión de la cultura jurídica en nuestro país y en el mundo, THĒMIS-Revista de Derecho se complace de presentar su nuevo número dedicado al Derecho, Políticas Públicas y COVID-19. Esta edición 80 no solo representa un número especial para THĒMIS-Revista de Derecho, sino que a su vez encarna el esfuerzo y arduo trabajo que las diversas generaciones de estudiantes del Consejo Ejecutivo han llevado a cabo a lo largo de sus 80 números para brindar un producto de excelente calidad académica.

Continuando esta tradición, THĒMIS-Revista de Derecho ha buscado presentar una edición que aborde las distintas temáticas actuales y permita plasmar las diversas discusiones que continúan presentándose ante los efectos de la pandemia del COVID-19. En efecto, el año 2020 trajo consigo muchos retos para todos los países del mundo. La irrupción de una pandemia de exorbitante magnitud desafió las administraciones. El fenómeno del COVID-19 significó la amenaza a muchos derechos: salud, educación, libertad, y un algo etcétera; generando así opiniones doctrinales y posturas jurídicas diversas en torno a lo que suponía la prioridad de unos sobre otros.

La edición 80 de THĒMIS-Revista de Derecho recoge estas diversas críticas y posiciones respecto a las pruebas a las cuales tuvieron que enfrentarse las poblaciones. De igual manera, expone artículos en torno a retos que ya existían desde mucho antes en el país, pero que con la coyuntura experimentaron un mayor declive. Esta edición posee temas de derecho administrativo, derecho constitucional, derecho urbanístico y más. En ese sentido, en las páginas siguientes, nuestros lectores encontrarán artículos que abordan los complejos efectos de la emergencia sanitaria sobre las distintas políticas públicas; así como los distintos desafíos pendientes que debemos enfrentar como nación.

Como miembros del Consejo Ejecutivo, nos sentimos orgullosos de presentar un número de gran calidad académica y que continúa reafirmando el compromiso original que se asumió 56 años atrás: difundir la cultura jurídica, desde la labor estudiantil. Confiamos en que la presente edición contribuye a realizar el sueño de nuestros antecesores. Dicho ello, este logro no hubiera sido posible sin el férreo esfuerzo invertido por cada uno de los miembros del Consejo Ejecutivo; así como de nuestros coordinadores, asesores temáticos, árbitros y autores, quienes con sapiencia y ardua dedicación aportaron sus conocimientos.

Finalmente, luego de 80 ediciones nos complace apreciar la inmutable responsabilidad que se ha asumido en cada número de THĒMIS-Revista de Derecho. Manifestamos nuestro más sincero deseo de que nuestras futuras generaciones de editores continúen y mejoren la labor esbozada por nosotros y quienes nos precedieron, dejando siempre en alto nuestro lema: **Innovar es nuestra tradición.**

Lima, mayo de 2022

EL CONSEJO EJECUTIVO

